
- 2 -

議席番号 氏 名

ＮＯ．２ 質問事項・要旨及び答弁者

５ 平 野 武 志

１．ふるさと納税の取り組みについて 町 長

全国各地の自治体で、ふるさと納税に取り組み成果をあげています。

以前、委員会で町長に我が町の取り組みを伺った際には、「善意でふ

るさと納税していただいている方に、産品を贈ることはどうなのか。」

と発言をしています。

我が町の将来人口推移や今後の財政収支計画の基金残高予測を見て

も楽観視は出来る状況にはありません。国からの交付税におんぶにだ

っこではなく、小さな自治体としても財源確保ができる事をしていく

べきだと考えます。

ふるさと納税の取り組みは、自己財源の確保はもちろんのこと今後、

北海道新幹線の開業と共に北海道で最初の駅木古内町を全国にＰＲで

きる術でもあり、早急且つ積極的に取り組むべきだと考えます。

ふるさと納税制度が始まってから、我が町の年度別の推移（金額）

を提示していただたうえで、町長の考えを伺います。

２．スポーツ合宿誘致の取り組みについて 教 育 長

2020年オリンピック・パラリンピック東京大会に向けて、合宿誘致 町 長

が全国各地で活発化しています。我が町にも充分ではないかもしれま

せんがスポーツ施設があります。北海道の素晴らしい気候や災害のな

い木古内町、交通インフラが整っている点などをアピールし、スポー

ツ合宿の誘致に手を挙げるべきです。

さらなるスポーツ施設の整備や宿泊施設など検討事項は多数ありま

すが、オリンピック・パラリンピック開催による経済への効果波及や、

今後の交流も継続していけるという利点は多々あります。我が町単独

で難しいのであれば、他市町との連携も考えられます。

現時点での考えや取り組み状況については教育長に、今後の見解に

ついては町長に考えを伺います。


